

Las vicisitudes que presenta el complejo mundo de hoy, tan competitivo e inestable, lleva a que el título universitario no sea suficiente a la hora de enfrentar la realidad laboral de la profesión; por ello la capacitación surge como una opción necesaria, complementaria y enriquecedora de nuestra formación profesional.

En mi experiencia personal, la especialización en Sindicatura Concursal, dictada por el Consejo Profesional de Ciencias Económicas de la Provincia de Buenos Aires, fue la herramienta elegida para orientar mi carrera en el ámbito judicial, un aspecto poco explorado en la formación de grado y que ofrece una posibilidad laboral muy interesante más aún en este contexto de crisis actual.

Dado este marco, el mencionado postgrado se presenta como una opción válida ya que esta dictado por docentes que más allá de sus conocimientos teóricos, cuentan con una vasta experiencia práctica en estos procesos concursales, con lo cual se puede tener un panorama concordante con lo que realmente sucede fuera del ámbito académico. Asimismo la organización del curso en cuanto a su duración y carga horaria, posibilita su cómodo cumplimiento evitando modificar los compromisos laborales que desarrollamos cotidianamente.

Para finalizar, esta especialización permite al profesional en Ciencias Económicas a través de su intervención en los procesos concursales, jerarquizar un ámbito tan cuestionado y complejo como el judicial.

Dr. Francisco Salto